



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/8056

01/04/2020

19400

AUTOR/A: NEVADO DEL CAMPO, María Magdalena (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la Pregunta formulada por Su Señoría, se señala que la investigación sobre el COVID-19 es una cuestión prioritaria para el Gobierno de España, puesto que, al margen de todos los esfuerzos en prevención y actuación que se están desarrollando, el fin definitivo de este virus vendrá de la mano de la investigación científica.

A través del Plan Nacional sobre el SIDA, el Ministerio de Sanidad ha promovido el primer ensayo clínico dirigido a prevenir la enfermedad por coronavirus en profesionales sanitarios. EPICOS (Ensayo Clínico para la Prevención de la Infección por Coronavirus en Sanitarios) es el nombre de este estudio que arrancará en los próximos días en un total de 62 hospitales de 13 Comunidades Autónomas y que contará con la participación de 4.000 profesionales sanitarios.

El objetivo de EPICOS es evaluar el riesgo de desarrollar la enfermedad sintomática por COVID-19 en personal sanitario de alto riesgo. Para ello, se administrará de manera preventiva y aleatoria uno o dos medicamentos que se compararán con un grupo placebo, en línea con las directrices de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la comunidad científica.

El Ministerio de Sanidad también está desarrollando distintas líneas para favorecer y apoyar una investigación acelerada sobre el coronavirus. De forma conjunta con el Ministerio de Ciencia e Innovación, y a través del Instituto de Salud Carlos III, se ha aprobado la financiación de varios proyectos de investigación a través del Fondo COVID-19. Uno de los últimos estudios que se han aprobado aborda la optimización de una respuesta inmune frente al virus.

Finalmente, cabe indicar que cada jueves el Ministro de Sanidad comparece en la Comisión de Sanidad y Consumo del Congreso de los Diputados para informar



detalladamente de todas las medidas y actuaciones desarrolladas en relación con el COVID-19.

Madrid, 11 de mayo de 2020